

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Accessisten

[urn:nbn:de:bsz:31-221399](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221399)

Legationssecretär bei der Gesandtschaft in Wien, 1839 quittirt. (Siehe diplomatische Diener.)

Wilhelm Freiherr Nivalier von Mey-
senbug: 1840 Legationssecretär beim Gesandten
in Stuttgart. (Siehe diplomatische Diener.)

Friedrich von Nittmann: 1807 geheimer
Kanzlist beim Finanzministerium, 1815 Ministe-
rialssecretär, 1822 pensionirt.

Johann Freiherr von Türkheim: Sohn
des Staatsministers Johann Freiherrn von Türk-
heim, 1837 Rechtspracticant, 1838 Hofjunker,
1842 Secretär im Ministerium der auswärtigen
Angelegenheiten und in. Legationssecretär.

C. Hofgerichtssecretäre:

Joseph Adolph Freiherr von Schweid-
hardt: Sohn des Kreisraths N. N. Freiherrn von
Schweidhardt, 1828 Rechtspracticant, 1833 Hof-
gerichtssecretär in Mannheim.

Wilhelm von St. Georgen: vorher Justiz-
kanzleisecretär in Walldürn, 1814 Hofgerichtssec-
retär in Mannheim, 1836 pensionirt, 1842 am 23.
November gestorben.

D. Oberpostdirections-Secretäre:

Franz von Lamezan: 1832 Rechtspracticant,
1837 Secretär bei der Oberpostdirection.

Expeditoren:

A. Kreisexpeditor:

N. N. von Waibel: vorher Amtssecretär in
Constanz, 1815 Kreissecretär, 1822 Amtsrevisor,
1828 Kreisexpeditor, 1829 am 19. Juni gestorben
in Constanz.

B. Postexpeditoren:

Joseph von Bömbke: gebürtig aus Meers-
burg, 1826 Postofficial in Constanz, 1830 Postex-
peditor in Meersburg.

Nikolaus von Mader: 1814 Postverwalter
in Heberlingen, 1830 Postexpeditor in Durlach,
1832 nach Karlsruhe, 1833 nach Bruchsal versetzt.

Anton von Rottmann: Stuchjunker, 1814
Secondlieutenant im Infanterie-Regiment Graf v.
Hochberg, 1821 quittirt, jetzt Postexpeditor in
Durlach.

Registratoren:

N. N. von Litschky: war 1807 Regierungs-
Registrator in Freiburg, pensionirt, gestorben.

Eduard von Pfeiffer: Kriegs-Ministerial-
Kanzlist, 1807 Kanzlei-Registrator, 1808 Kriegs-
Ministerial-Registrator, 1825 pensionirt.

Georg von Rotted: war 1807 Regierungs-
Registrator in Freiburg, 1810 Kreis-Registrator in
Billingen, nachher pensionirt, 1839 am 12. Juni
gestorben in Freiburg.

Franz von Stein: Scribent, 1839 Registra-
turgehülfe bei der Regierung in Freiburg, 1842
Registrator.

Revisoren:

N. N. von Niedmüller: 1814 Revisor beim
Kreisdirectorium in Freiburg, gestorben.

Franz von Sari: Decopist in Rastatt, dann
Revisions-Gehülfe bei der dortigen Regierung, 1839
Revisor bei der Oberrevision des Ministeriums des
Innern.

Canzlisten:

Sebastian Matthias von Gugel: 1803
mit der Pfalz als Canzlist zu Mannheim übernom-
men und pensionirt, gestorben.

N. N. von Lob: war Kreis-Canzlist in Con-
stanz, 1824 pensionirt, 1835 am 13. November gest.
in Constanz.

Wilhelm von Müller: 1814 Second-Lieute-
nant im 2ten Landwehr-Bataillon, 1827 Canzlist
bei der Ober-Rechnungskammer zu Karlsruhe.

N. N. von Pfeiffer: Diurnist, dann Canzlist
bei der kathol. Kirchen-Section, 1819 pensionirt.

Franz de Paula v. Scherer: Kreis-Canzlist
in Offenburg, 1832 zur Regierung nach Freiburg
versetzt, 1840 pensionirt.

Jakob von Traiteur: 1815 Secondlieute-
nant im 7. Landwehr-Bataillon, 1817 Hofgerichts-
Canzlist in Freiburg, 1836 durch Staatsministerial-
Verfügung entlassen.

Accessisten:

Ferdinand Ludwig Karl Freiherr von
Biedenfeld: Sohn des Generalmajors Ferdinand
Friedrich Freiherrn von Biedenfeld, geboren den 8.
Mai 1788 in Karlsruhe, 1812 Rechtspracticant,
practicirte bei dem Kreisdirectorium zu Durlach,
1814 Accessist bei der Kriegsdeputation, 1816 abge-
gangen, nachher Schriftsteller.

Franz Freiherr Göler v. Ravensburg:
1795 Accessist bei dem Hofraths-Collegium in Karls-
ruhe, 1796 abgegangen, 1807 Kammerjunker, 1809
Kammerherr, gestorben in Mannheim.

Advokaten:

Karl v. Berg: aus Oberweiler, 1823 Rechts-
practicant, 1829 Hofgerichts-Advokat in Rastatt.

Friedrich von Engelberg: aus Donauesching-
en, 1835 Rechtspracticant, 1838 Schriftverfasser
in Mannheim, 1842 Hof- und Oberhofgerichts-Ad-
vokat.

Joseph von Kessel: Ministerial-Assessor,
1822 Hofgerichts-Advokat in Rastatt. (Siehe As-
sessoren.)

Dr. Friedrich Alexander von Münzes-
heim: Sohn des Forstmeisters Friedrich August v.
Münzesheim in Bretten, 1836 Rechtspracticant,
1838 Hofjunker, 1841 Hofgerichts-Advokat in Ra-
statt, 1842 Kammerjunker.

Alexander von Soiron: 1830 Rechtsprac-
ticant, 1833 das Schriftverfassungs-Recht, 1834
Ober- und Hofgerichts-Advokat in Mannheim.

Gustav von Struve: Rechtspracticant, 1838
Ober- und Hofgerichts-Advokat in Mannheim.